

CONSTRUCTION : La société Les Maisons du Cotentin reprise par ses employés

Daniel Berthelier, fondateur il y a 30 ans de l'entreprise de construction [LES MAISONS DU COTENTIN:332945765] / **T** : 02.33.07.48.99 (siège à Coutances, 50), cèdera prochainement sa société à ses quatre employés que se la partageront à parts égales. C'est Martine Jehan, employée à la gestion et la comptabilité depuis les débuts, qui deviendra la nouvelle gérante. La transmission sera effective à partir du mois de septembre prochain.
www.maisons-du-cotentin.fr